

Rajoy y Rivera abren una nueva fase de colaboración limitada

Ciudadanos mantiene su abstención en la investidura. El acuerdo eleva la presión sobre el PSOE, que pide respeto para la decisión del comité federal

N. JUNQUERA / J. J. MATEO A. DÍEZ, Madrid
Mariano Rajoy y Albert Rivera acordaron ayer abrir un canal de comunicación permanente para abordar la negociación de los Presupuestos de 2017 y el techo de gasto. En contraste con la reunión del martes con el dirigente

socialista, Pedro Sánchez, el líder del PP mostró su optimismo por haber encontrado en el presidente de Ciudadanos un interlocutor con el que llegar a acuerdos que en un futuro quizá podrían facilitar que el partido votara sí en una hipotética investidura. No obstante, Rivera insistió en que

su grupo no pasará de la abstención, si bien no cuestionó a la figura de Rajoy como candidato: "Hemos asumido que hoy por hoy no hay alternativa". El acuerdo entre ambos líderes eleva la presión sobre Sánchez para que facilite la investidura del mandatario popular con su abstención. "Sin el

PSOE no habrá investidura y sin Ciudadanos no habrá estabilidad", sintetizó Rajoy. Rivera tratará de convencer a Sánchez. Responsables socialistas, sin embargo, pidieron respeto a la decisión de su comité federal, que acordó votar no a Rajoy. PÁGINAS 13 Y 14
EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Los desplantes de Trump sumen en una crisis al Partido Republicano

Arrecian las críticas de líderes conservadores hacia la estrategia de su candidato

AMANDA MARS, Nueva York
Los ataques de Donald Trump a los padres del oficial musulmán fallecido en combate y sus desplantes a los líderes republicanos que le han censurado han sumido al Partido Republicano en una crisis que amenaza con romper la unidad en torno al candidato. En una entrevista en *The Washington Post*, el magnate negó ayer su apoyo en las primarias de sus Estados a Paul Ryan y John McCain, dos referentes de la formación muy beligerantes con Trump. Sus declaraciones han causado las primeras desafecciones. Un congresista republicano y la influyente presidenta de Hewlett Packard han anunciado que votarán a Hillary Clinton. PÁGINA 3

La compra de viviendas sigue su recuperación y alcanza los máximos de 2010

CRISTINA DELGADO, Madrid
La compraventa de viviendas subió en junio un 19,4% en relación con el mismo mes del año anterior, según las estadísticas del INE. El crecimiento, aunque menor que el de abril y mayo, supone el mejor semestre desde 2010. Las casas de segunda mano tiran de una recuperación que no resulta homogénea. Las operaciones se han concentrado alrededor de cinco grandes núcleos urbanos: Madrid, Barcelona, Alicante, Málaga y Valencia. PÁGINA 39



ÁNGEL SÁNCHEZ

Los jóvenes desbordan los macrofestivales de verano en España

El Arenal Sound, el festival musical más multitudinario de España, arrancó el martes en Burriana (Castellón), un pueblo de 34.700 habitantes que espera 260.000 visitas hasta el

revista de agosto

domingo. El macrofestival, que estuvo a punto de suspenderse por problemas legales y quejas vecinales, evidencia el enorme éxito de estas fiestas en el país. PÁGINAS 25 Y 26

Chiclana alberga un proyecto para transformar las plantas marinas en biocombustible

Algas y aguas residuales de 98 octanos

JESÚS A. CAÑAS, Chiclana
La estación depuradora de aguas residuales de El Torno, en Chiclana, se prepara para abordar la fase definitiva de obtención de biocombustible y gas natural a partir del cultivo de microalgas en aguas residuales. La localidad gaditana alberga desde 2011 el proyecto europeo All-gas, liderado por la empresa

española Aqualia, que investiga el uso de los nutrientes que contienen este tipo de aguas para cultivar las plantas marinas y transformarlas en carburante para vehículos. De momento, han logrado generar energía para hacer circular un Volkswagen con un consumo de 3,5 kilos por cada 100 kilómetros por toda la provincia de Cádiz. PÁGINA 22

idealista/hipotecas
consigue mejor hipoteca que tu cuñado

TEATRO REAL

ADEMÁS



La antorcha olímpica ya está en Río de Janeiro

La sede de los Juegos recibe la llama de la antorcha olímpica, que mañana encenderá el pebetero de Maracanã. P33 A 36

Reaparece la osa 'Villarina' con una cría P21